

pays fondateurs du mouvement des pays non alignés. En conséquence, elle entretient des relations étroites avec de nombreux pays en développement de l'Asie, de l'Afrique et de l'Amérique.

Les habitants

En 1982, la population de la Yougoslavie se chiffrait à 22,6 millions d'habitants. Environ 28 % de la population active travaille dans le secteur agricole, comparativement à 37 % dans les industries et à 35 % dans les services. Serbes, Croates, Slovènes, Macédoniens et Monténégrins sont les principaux groupes ethniques; ils se distinguent davantage par la langue, l'histoire et la religion que par des caractéristiques raciales. Albanais, Hongrois et Turcs forment les principales minorités. Le catholicisme romain est la religion dominante en Croatie et en Slovénie, tandis que les Serbes, les Macédoniens et les Monténégrins adhèrent surtout à l'Église orthodoxe. Il existe également d'importantes communautés musulmanes, surtout dans le Sud.

Il n'existe pas de langue yougoslave comme telle; trois langues (le serbo-croate, le slovène et le macédonien) ont un statut officiel à la grandeur de la fédération. Le serbo-croate est la langue la plus répandue — environ 80 % de la population la parle. L'albanais et le hongrois sont deux importantes langues minoritaires. Deux systèmes d'écriture sont en usage dans le pays : soit l'alphabet romain, qui est utilisé dans la moitié occidentale du pays et peut être lu par la plupart des habitants, et l'alphabet cyrillique, qui est utilisé dans les régions du Sud. À Belgrade, la plupart des noms de rues et des avis publics sont rédigés en caractères cyrilliques, mais pour les indications routières, on utilise l'alphabet romain.